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Fevereiro começa com 22,3 mil vagas de emprego nas Agências do 
Trabalhador do Paraná

As Agências do Trabalhador do Paraná e postos avançados iniciam a primeira semana de fevereiro com a oferta 
de 22.377 vagas de emprego com carteira assinada. Em volume, os destaques são para as regiões de Cascavel 
(5.060), Grande Curitiba (3.945), Campo Mourão (2.605), Londrina (2.521), Foz do Iguaçu (1.706) e Umuarama 
(1.535).

Boletos podem ser pagos por Pix a partir desta segunda-feira

A partir desta segunda-feira (3), os boletos poderão ser pagos não apenas por código de barras, mas por meio 
de outros instrumentos, como o Pix. Entra em vigor resolução aprovada pelo Banco Central (BC) em dezembro que 
moderniza o tradicional boleto bancário.

Bancos poderão usar eSocial para oferecer consignado a empregados CLT

O governo federal vai apresentar uma proposta legislativa para expandir a oferta de crédito consignado aos 
cerca de 42 milhões de trabalhadores com carteira assinada (CLT) que atuam no setor privado e têm dificuldade de 
acesso a este serviço financeiro. A ideia é criar uma plataforma que permita aos bancos e instituições financeiras 
acessarem diretamente o perfil de crédito do celetista por meio do eSocial, o sistema eletrônico obrigatório que 
unifica informações trabalhistas, previdenciárias e fiscais de empregadores e empregados de todo o país.

Mercado financeiro projeta inflação de 5,51% este ano

A previsão do mercado financeiro para o Índice Nacional de Preços ao Consumidor Amplo (IPCA), considerado 
a inflação oficial do país, passou de 5,5% para 5,51% este ano. A estimativa está no Boletim Focus desta segunda-
feira (3), pesquisa divulgada semanalmente pelo Banco Central (BC), com a expectativa de instituições financeiras 
para os principais indicadores econômicos. Há quatro semanas a projeção era de que a inflação fechasse o ano em 
4,99%.
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Governança da Rua Ponta Grossa realiza encontro 
com novo prefeito de Apucarana

A Governança da Rua Ponta Gros-
sa e o novo prefeito de Apucarana, 
Rodolfo Mota, reuniram-se na última 
quinta-feira (30), no gabinete da pre-
feitura. O encontro teve o objetivo de 
apresentar à nova gestão o projeto 
de revitalização da rua.

O presidente da governança, Fa-
bio Boneti, disse que esta iniciativa 
já existe há dois anos. “Viemos apre-
sentar para o prefeito como foi desde 
o lançamento até os últimos passos 
dados. Esse é um projeto realizado a 
várias mãos: Fecomércio PR, Sebrae 
e Prefeitura de Apucarana, com o 
apoio do Sivana”, elencou Boneti.

A presidente do Sindicato do Co-
mércio Varejista de Apucarana (Si-
vana Apucarana), Aida Assunção, 
ressaltou a importância da reunião. 
“Pudemos trocar informações em 
busca de soluções para a continuida-
de do projeto”, disse.

O consultor do Sebrae, Tiago 
Cunha, contou que nestes dois anos 
foram realizadas quase 50 reuniões 
da governança, 24 capacitações e 
uma missão empresarial. “Além de 
outras ações, tivemos pesquisas de 

satisfação com os lojistas e clientes”, 
detalhou Cunha.

O coordenador de Desenvolvimen-
to Empresarial da Fecomércio PR, Ro-
drigo Schmidt, participou da reunião 
como representante do presidente da 
Fecomércio PR, Darci Piana. “A Fede-
ração deposita uma grande confiança 
nestas iniciativas de revitalização, por-
que contribuem para a transformação 
do comércio local e impulsionam a ati-
vidade empresarial em toda a região. 
Este modelo de projeto, que iniciou 

em Curitiba por iniciativa da Feco-
mércio PR, com a parceria do Sebrae, 
hoje é replicado em várias cidades do 
Brasil”, reforçou.

O prefeito, Rodolfo Mota, prome-
teu estudar o assunto. “Vamos levan-
tar como ficaram as dotações orça-
mentárias para a Rua Ponta Grossa. 
Veremos se tem alguma licitação 
aberta para isso e, se não encontrar-
mos nada, vamos buscar mecanismos 
para ajudar os empresários de forma 
gradativa”, concluiu.
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Denise Stoklos faz leitura dramática em Curitiba

O Teatro do Sesc da Esquina ficou 
lotado no último sábado (1º)  para re-
ceber a atriz, autora e diretora Denise 
Stoklos. Uma das principais referên-
cias do teatro brasileiro contemporâ-
neo, Denise realizou a leitura dramá-
tica da peça Um fax para Colombo 
e, após a apresentação, dedicou um 
tempo para conversar e responder 
aos questionamentos do público. 

Em seu texto, a atriz – que o es-
creveu em 1992, durante as comemo-
rações dos 500 anos da chegada de 
Cristóvão Colombo às Américas – faz 

um retrospecto do genocídio de po-
vos originários, do saque às riquezas 
naturais, da escravidão e da ditadura, 
e da “herança perversa como vigari-
ce, nepotismo e corrupção que ainda 
estão instalados aqui”. 

Além de Curitiba, Denise já se 
apresentou em Medianeira e Ponta 
Grossa. Na quarta-feira (5) ela es-
tará no Sesc Maringá; na sexta-fei-
ra (7) no Sesc Bela Vista do Paraíso 
e, no sábado (8) e domingo (9), no 
Sesc Londrina Cadeião. “Estou ten-
do esta oportunidade raríssima que 

o Sesc me deu de percorrer as ci-
dades do meu estado e isso é fun-
damental. É um prêmio estar com 
meus concidadãos, gente que tem 
a mesma origem e sotaque que o 
meu. O público está muito aberto 
e senti um profundo interesse, um 
despertar ao pensar e refletir, inclu-
sive sobre o atual momento que vi-
vemos”, disse.

Os ingressos são gratuitos, limita-
dos e podem ser retirados na Central 
de Relacionamento com o Cliente de 
cada unidade.
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Sesc PR reúne parceiros da 36º Sesc Triathlon Caiobá

No dia 30 de janeiro foi realizado 
no Hotel Sesc Caiobá a primeira re-
união técnica com os parceiros da 
36ª edição do Sesc Triathlon Caiobá. 
O evento será realizado no dia 23 de 
março e recebe mais de 1.500 atletas 
na competição que reúne as modali-
dades de natação, ciclismo e corrida.

“Gostaria de agradecer a presença 
de todos vocês nessa reunião que é 
fundamental para realizar um even-
to de tamanha magnitude e que tem 
uma longa história com o litoral do Pa-
raná”, disse Marcus Vinícius de Mello, 
diretor da Divisão de Esporte, Lazer e 
Saúde do Sesc PR. O gerente do Sesc 
Caiobá, Adalberto Carneiro, também 
agradeceu o trabalho dos parceiros. 
“Essa harmonia no trabalho dá a se-
gurança para fazer a melhor prova de 
triathlon do Brasil”, destacou.

O comandante da Polícia Militar,  
Coronel Jefferson Silva, esteve entre 
os presentes. “Em nome de todos os 
representantes das forças de segu-
rança, podem contar conosco e mui-
to sucesso para o evento”, declarou. 
A secretária de Turismo e Desenvolvi-
mento Econômico de Matinhos, Kás-
sia Novochadlo, enfatizou o compro-
misso da nova gestão. “Esse evento 
é fundamental para o turismo local 
e nosso papel é dar toda a estrutura 
para que ele aconteça”, afirmou.

O vice-presidente da Fecomércio 
PR, Paulo Salesbram, acompanhou a 
reunião e enfatizou que “graças aos 
senhores, nós temos a segurança para 
o atleta, para o público que vem ver a 

competição e para os moradores locais 
e o comércio. O Sesc Triathlon Caiobá 
é um evento de prevenção de doenças, 
de qualidade de vida. É um exemplo es-
portivo, educativo e social”, finalizou.

Participaram da reunião represen-
tantes da Capitania dos Portos do 
Paraná/ Marinha; da Federação Para-
naense de Triathlon; do 9º Batalhão 
da  Polícia Militar de Matinhos e de 
Paranaguá; do Corpo de Bombeiros 

de Matinhos; da Copel; da Sanepar; 
da Secretaria de Segurança/ Guarda 
Municipal; do Instituto Água e Terra; 
da Prefeitura Municipal de Matinhos; 
da Secretaria de Turismo e Desenvol-
vimento Econômico de Matinhos; da 
Secretaria de Meio Ambiente de Ma-
tinhos; do Batalhão de Polícia Militar 
de Operações Aéreas (BPMOA); do 
Batalhão de Operações de Polícias 
Especiais (BOPE); do Batalhão de 
Polícia Militar Rodoviária e da EPR.
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continua na próxima página

Competição reuniu veteranos do basquetebol 

em Caiobá

Ratto e Mãozão após a final da categoria 50+

Disputas acirradas finalizam Torneio de Basquetebol Máster Sesc Caiobá

Após uma semana intensa de jo-
gos, o Torneio de Basquetebol Máster 
Sesc Caiobá encerrou no último sá-
bado (01/02) com disputas acirradas. 
Realizado pela Associação Paranaen-
se de Basquetebol Máster (APBM) em 
parceria com o Sistema Fecomércio 
Sesc Senac PR, o evento é considera-
do o melhor torneio de basquetebol 
máster do Brasil, segundo os atletas.

“O basquetebol máster é um agru-
pamento de amigos que gostam de 
basquete e que se encontram aqui 
para jogar e confraternizar. O torneio 
é muito bem-organizado, tem uma 
ótima infraestrutura e ainda aproveita-
mos a praia. É maravilhoso participar”, 
declarou Fábio Stefani, atleta de Cam-
pinas. O torneio começou no dia 27 de 
janeiro e contou com a participação de 
29 equipes, distribuídas em categorias 
que vão do 40+ ao 75+ no masculino e 
40+ feminino (chave única).

 Lendas

Com a presença de ex-atletas da 
Seleção Brasileira de Basquetebol, 
os jogos ficaram intensos na final da 
categoria 50+. No time Segala, Rat-
to; no time Maringá, Mãozão. Ídolos 
da seleção nos anos 90, os craques 
apresentaram em quadra uma amos-
tra dos seus talentos. Ao longo do 
jogo, Maringá estava à frente até que 
Segala, no minuto final do quarto 
tempo, virou o jogo: 69 x 68. Faltan-
do pouco mais de 12 segundos, qua-
tro cobranças de falta para Maringá, 
com lançamento de Mãozão, garantiu 
a vitória 72 x 69. “Só tenho a agrade-

cer aos organizadores pelo torneio. 
Estão de parabéns”, disse Ratto. “É 
o ano todo esperando por esse mo-
mento”, afirmou Mãozão.

Reconhecimento

Na sexta-feira, 31, a APBM realizou 
um jantar para homenagear o presi-
dente do Sistema Fecomércio Sesc 
Senac PR e vice-governador do es-
tado, Darci Piana, e o diretor regional 
do Sesc PR, Carlos Alberto de Sot-
ti Lopes. “A nossa parceria é muito 
antiga e só vem se consolidando. 
Sem essa parceria não faríamos esse 
campeonato com essa qualidade e 
não receberíamos tantos elogios. 
Obrigado Darci Piana, que adotou 
esse torneio como se fosse um fi-
lho”, disse Carlos Marassi, diretor da 
APBM, que completou: “Entregamos 
também ao Carlos Sotti essa home-
nagem que se estende a todos os 

servidores do Sesc PR, que transfor-
mam esse campeonato em um dos 
melhores do Brasil”.
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“Essa parceria já tem 33 anos e só 
cresceu graças a essa gente que está 
na associação, no Sesc e na Federa-

ção. É uma amizade que se fortalece 
com esse torneio jogando junto to-
dos os anos. Em nome de todos os 

basqueteiros do Paraná eu agradeço 
essa homenagem”, agradeceu Piana.

Darci Piana recebeu a homenagem do presidente da APBM,  

Josemar Ribas.

Carlos Alberto de Sotti Lopes com Josemar Ribas, presidente da APBM
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Sesc Londrina Centro comemora aprovação de alunos do pré-vestibular

Um novo capítulo se inicia para 
69 alunos do curso pré-vestibular do 
Sesc Londrina Centro já aprovados 
nos principais vestibulares do esta-
do. Muitos deles foram recebidos na 
unidade na sexta-feira (31), com festa 
pelos professores, equipe pedagógi-
ca e administrativa. 

O nome de Junio Osvaldo dos 
Santos, de 17 anos, apareceu na lis-
tagem da Universidade Estadual de 
Londrina (UEL), em um dos cursos 
mais concorridos da instituição: o 
de Medicina, onde cada vaga é dis-
putada por mais de 128 candida-
tos. “Foi muito incrível receber essa 
aprovação! Ninguém na minha famí-
lia tem faculdade, eu sou o primeiro. 
Quando criança eu queria ser me-
cânico, como o meu pai, mas con-
forme os anos foram passando, eu 
me encantei com a área da saúde e 
veio esse fascínio com a Medicina. 
Eu vim de escola pública, tive uma 
defasagem enorme com o novo En-
sino Médio, e aí veio essa oportu-
nidade de receber a bolsa do Sesc, 
no pré-vestibular. Tive professores 
incríveis, um ótimo material e tudo 
isso, junto com o apoio da minha 
família, fez com que eu conseguisse 
essa aprovação”, contou.

Além das aprovações nos ves-
tibulares, alunos do pré-vestibular 
também tiveram ótimos resultados 
no Exame Nacional do Ensino Mé-

dio (Enem), alcançando a nota 900 
na redação. Giovanna Mafra tem 18 
anos, e tirou 920 na redação. Ela foi 
aprovada no curso de Pedagogia 
pela UEL, mas também conseguiria a 
aprovação pelo Enem. “Foi uma sur-
presa receber esse resultado, embo-
ra a professora de redação já tivesse 
trabalhado essa temática conosco 
em sala. Estou muito feliz com esses 
dois resultados”, frisou. 

Mariana Carvalho, 18 anos, acaba 
de concluir o Ensino Médio Integra-
do ao Técnico Sesc Senac pelo Sesc 
Londrina Centro e também foi aluna 
do pré-vestibular da unidade. Ela foi 
aprovada em Secretariado Trilingue, 
pela UEL. “É uma alegria receber 

essa aprovação. O Sesc literalmente 
foi uma escola para mim e contribuiu 
muito para que chegasse até aqui”, 
comemorou. 

 “Esses são resultados de um tra-
balho que envolve toda a unidade. 
Primeiro, de possibilitar esse acesso 
a uma educação de qualidade, pre-
parando esses alunos para a univer-
sidade, mas também cada um deles 
acaba desfrutando de outros servi-
ços ofertados pela unidade, o restau-
rante, a lanchonete, a academia, en-
fim, todos os serviços ofertados pelo 
Sesc, que sempre estará de portas 
abertas para recebê-los”, pontuou o 
gerente executivo do Sesc Londrina 
Centro, Everson Nunes Furtado.
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